

LE PETIT MESSAGER DU CŒUR DE JÉSUS.

MAI 1890.

CONSÉCRATION UNIVERSELLE

DES

Enfants au Sacré-Cœur

A L'OCCASION DU

Deuxième Centenaire de la mort de la B. Marguerite-Marie, l'Apôtre du Cœur de Jésus.

1690-1890.

Mouvement magnifique, lancé par la Direction générale de l'Apostolat de la Prière et de la Communion Réparatrice, et accepté avec enthousiasme par presque tous les pays de l'univers.

Année mémorable qui va voir les enfants de l'univers chrétien lever de concert vers le ciel leurs petites mains suppliantes pour attirer les bénédictions de Dieu sur le monde coupable, sur eux-mêmes, sur leurs parents et sur leur patrie : qui va être témoin de l'élan de tous ces jeunes cœurs vers le Cœur de Jésus,

Les enfants du Canada seront-ils les derniers dans cette sainte croisade? Non, mille fois non. Nous sommes sûrs que les zélés Pasteurs de ces chères petites âmes, les Directeurs et les Directrices de nos belles maisons d'éducation, les Maîtres et les Maîtresses de nos nombreuses écoles, les parents chrétiens du Canada, enfin, tous les amis de l'enfance, s'uniront énergiquement à nous pour assurer le succès d'une aussi noble entreprise.